

repos du Seigneur. Une caverne à double fond située dans la partie de la propriété qu'on nommait Téta, lui servit de sépulture (1). En apprenant cette mort, saint Eucher dit : « Le Seigneur me l'avait donnée, le Seigneur me l'a ôtée ; « que son nom soit béni ! Rien n'est arrivé que ce qu'il lui « a plu d'ordonner. » Et il exhortait Galla à modérer l'excès de sa douleur.

« Mais rien ne pouvait consoler cette mère affligée. Un jour, après la récitation des psaumes de matines, elle s'endormit et, dans son sommeil, vit Tullia vêtue d'une robe blanche et d'un manteau tout brillant d'or. Elle s'arrêta devant sa mère et lui dit : « Pourquoi me pleurez-vous « comme perdue, quand Dieu m'a introduite dans la société « bienheureuse des vierges ? Vous aussi, ma mère, sachez « que vous me suivrez dans la demeure du Seigneur ; car « il vous a préparé une couronne, parce que vous avez « obéi à ses commandements. Mon père élevé sur la chaire « des pontifes ne viendra qu'après nous ; il sera grand aux « yeux du Très-Haut. Pour ma sœur Consorce, elle persé- « vèrera dans la virginité, mais souffrira beaucoup pour la « conserver, jusqu'au jour où elle aussi recevra la couronne « de vie. »

Eh bien, près de la Durance, au point de jonction des trois départements de Vaucluse, des Basses-Alpes et des Bouches-du-Rhône, une commune porte de temps immémorial le nom de Sainte-Tulle, et, suivant le P. Théoph. Raynaud, originaire de ces contrées, le corps de la jeune

(1) Le texte dit : *Sepulta est in agro suo qui dicitur Tete, in spelunca duplice.* Pour qu'il n'y eût qu'une caverne, et que cependant cette caverne fût double, *duplex*, il devait, manifestement, y avoir bifurcation à l'intérieur, en d'autres termes, double fond.